

CONCLUSION

De nombreuses remarques furent soulevées sur ces trois thèmes, notamment par Mlle Pelletier, Conservateur en chef du Département des Cartes et Plans, par M. Lethève, Conservateur en chef du Département des livres imprimés, et par Mme Lattes qui dirigea longtemps la Salle des catalogues et des bibliographies, et Mlle Beaudiquez, Conservateur à la Salle des catalogues.

Tous les participants à cette réunion furent d'accord pour déplorer la suppression récente de la carte de 24 entrées.

Enfin, d'un commun accord, le principe de la rédaction d'une motion fut approuvé, le soin de sa rédaction étant laissé au Bureau de la section de la BN aidé de quelques participants. Cf. p. 247.